筝曲部

その音に、わたしたちの全てをのせる。 14名の音の軌跡

お知らせ(令和2年3月更新)

●新型コロナウイルス感染症予防のため、春休み中のクラブ活動はお休みになりました。

【顧問・指導員からのメッセージ】

3月2日から休校になり、予定されていたむつみ園や造幣局での演奏も中止が決まりました。一生懸命練習していた姿を見てきたので私たちも残念です。

春休み中もクラブ活動ができないので、練習ができず不安に思っていると思います。楽器がないことには自主練習もままならないと思いますが、楽器がなくてもできることはあります。例えば、舟入祭で演奏予定曲の音源を聴いたり、大会入賞校の演奏 D V D を視聴したり。 等に関わる歴史を調べてみるのも面白いと思います。 休み中だからできることを各自考えて、練習再開に備えてください。

最後に女優の松坂慶子さんの言葉を送ります。

「俳優は仕事してないときが勝負だからな」

これは松坂さんが新人だった頃に俳優の緒形拳さんから言われた言葉だそうです。技術を磨くことは大切ですが、休んでいる時に「何をするか、何を意識するか」も大切だと思います。畑は違いますが、皆さんも表現者。この機会に色々なものに触れて演奏の糧にしてください。新学期に会えることを楽しみにしています。



筝曲部

その音に、わたしたちの全てをのせる。 14名の音の軌跡

♪番外編(令和2年3月更新)

●箏曲部の部員を紹介します★



★★このひと★★

外国人留学生 愛真 (えま) さん

2019 年 4 月から 1 年生の国際コースに留学してきました。最初はたどたどしかった日本語も徐々に上達していき、11 月には世界平和弁論大会(日本語スピーチ部門)で準優勝しました! クラスメイトとくだけた日本語で話す様子はとても楽しそうでした。

等曲部でも大活躍。特に外国からのお客様の対応やクラブのメンバーに英語での教え方をレクチャーするなど異文化コミュニケーションの架け橋になっていました。もちろん箏の練習にも励み、大会で演奏を披露しました。

2020 年 1 月末で留学期間が終了し、アメリカへ帰国しました。「私はずっと舟入の皆と友達だよ」と涙ながらに別れを惜しんでいました。

箏曲部一同、また会える日を楽しみにしています♪